



Einladung

zur

Stolpersteinverlegung

Freitag, 22. September 2023, 15:30 Uhr
Hauptstraße 48, Lamsheim



Der 1907 geborene Fritz Lang führte mit seiner Ehefrau Ida in den 1920er und 1930er Jahren ein Kurzwarengeschäft in Lamsheim. Nach Repressalien flohen sie gemeinsam mit ihrer 1934 geborenen Tochter Freya zunächst nach Frankenthal, dann nach Mannheim, wo sie sich vor den Verfolgungen durch die Nationalsozialisten sicher glaubten. Dennoch wurde die Familie 1940 nach Frankreich deportiert. Ida Lang wurde in Auschwitz ermordet. Fritz Lang überlebte die Konzentrationslager und wanderte mit seiner in Frankreich lange versteckten Tochter Freya in die USA aus. Zuvor hatte er in

Lamsheim die Kofferfabrik gegründet und so vielen Bürgerinnen und Bürgern Arbeit verschafft.

Um der aus Lamsheim und Deutschland vertriebenen Familie zu gedenken, legen wir vor das Anwesen Hauptstraße 48, wo sie wohnte und wo sich das Geschäft befand, drei Stolpersteine. Der Künstler Gunter Demnig, Initiator des Projekts Stolpersteine, wird diese selbst verlegen. Die Initiative dazu kam von unserem Verein *LHF – Lamsheimer Heimatfreunde*, der auch die Finanzierung übernimmt. In einem theatralen Beitrag lässt das *Theater am Türmchen* die Familie Lang zu Wort kommen. Damit die Bevölkerung Anteil nehmen kann, wird die Hauptstraße anlässlich der Feier gesperrt sein.

Wir laden Sie herzlich ein, an der feierlichen Verlegung teilzunehmen.